

Bonjour à vous,

Face à l'épidémie de Covid-19, **le Conseil synodal de l'EREN a pris la décision de suspendre toutes les activités proposées par l'Église, y compris les cultes, jusqu'au 30 avril 2020 (en principe).**

Pour celles et ceux qui souhaitent un contact, n'hésitez pas à téléphoner aux ministres de la paroisse ou aux membres du Conseil paroissial.

D'autre part, consultez notre site : [www.eren-cdf.ch](http://www.eren-cdf.ch) afin d'y trouver les infos paroissiales mises à jour. Pensez à transmettre toute info nécessaire à vos connaissances qui n'ont pas internet.

Chaque dimanche matin à 10h, un **culte** est retransmis sur *Espace 2* et en tout temps sur: [www.célébrer.ch](http://www.célébrer.ch)

**Allumer un océan de lumière et d'espérance: des bougies à la fenêtre, tous les jeudis à 20h.**

Les Églises évangélique réformée et catholique romaine de Suisse souhaitent donner ensemble un signe de communion et d'espérance en cette période de crise. Tous les jeudis jusqu'au Jeudi Saint, des bougies seront allumées sur les rebords de fenêtre, à 20h, dans tout le pays et les gens sont invités à formuler une prière.

Prenez soin de vous et **restons en communion par la pensée et la prière.**

Le Conseil paroissial.

La Chaux-de-Fonds, mars 2020